

Nachhaltigkeit

Klimaneutralität



Poly-Pack ist seit dem 50-jährigen Unternehmens-Jubiläum im Jahr 2019 klimaneutrales Unternehmen und ist sehr umweltorientiert.

Seitdem wurde die 100%-Klimaneutralität konsequent auf alle Produkte ausgeweitet. Alle Produkte können von unseren Kunden auf Wunsch gegen einen kleinen Aufpreis 100% CO₂-neutral bezogen werden. Das Klimaschutz-Projekt kann der Kunde sich aussuchen.

Eine Auswahl von Projekten finden Sie unter: www.poly-pack.de/ / Downloads

Wir selbst unterstützen mit unserer CO₂-Neutralität das "Projekt Togo" unseres Partners natureOffice.

Die EU-Klima-Konferenz in Glasgow hat aktuell noch einmal die existenzielle Bedeutung des Klimaschutzes für uns alle deutlich gemacht. Gerade auch in der Verpackungs-Branche sind die Themen Recycling und Nachhaltigkeit sehr wichtig.

Produkte

Nachhaltige Verpackungen



Poly-Pack hat sich zum Spezialisten für nachhaltige Verpackungen entwickelt (Verpackungen aus Recycling-Material und Bio-Folien sowie klimaneutrale Verpackungen). Mehr unter:

www.poly-pack.de/ Nachhaltigkeit

Auf der diesjährigen Messe FachPack ist dies das Ober-Thema gewesen. Auch der Trend-Radar der Messe zeigt die überragende Bedeutung dieses heute dominierenden Trends für die gesamte Verpackungsbranche. Poly-Pack gehört zu den absoluten Vorreitern im Markt.

Qualität

Re-Zertifizierung DIN EN ISO 9001



Im vergangenen Jahr wurde Poly-Pack für den Geltungsbereich "Herstellung und Vertrieb von Folienverpackungen" sowie "Systemlieferant" re-zertifiziert beim Managementsystem DIN EN ISO 9001: 2015. Das neue Zertifikat gilt bis Oktober 2023. Beim aktuellen externen Audit wurden weder Abweichungen festgestellt noch Maßnahmen empfohlen und nur ein paar kleinere Verbesserungsvorschläge formuliert. Mehr unter: www.poly-pack.de/ / Qualität

Bei einer Brandschutzübung wurden 5 Mitarbeitern zu Brandschutz Helfern ausgebildet. www.poly-pack.de/ /Aktuelles

Auch die Erste-Hilfe-Schulung war mit 10 Mitarbeitern - davon 2 von unserem Kooperationspartner, den Iserlohrer Werkstätten -, sehr kurzweilig und auch gut besucht.

HACCP-Konzept 2022

Da immer mehr Kunden aus der Lebensmittel- und der Pharma-Branche mit uns zusammenarbeiten, wird Poly-Pack 2022 ein HACCP-Konzept umsetzen.

Wir produzieren derzeit schon nach guter Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und die auch den strengen Anforderungen der Pharma-Branche entsprechen müssen (GMP). Einer unserer internationalen Kunden hat uns in diesem Bereich erst kürzlich auditiert.

Ein nun auch "offizielles" HACCP-Konzept ist der nächste Schritt für uns, um in diesem Bereich weiter zu wachsen und unseren Kunden unsere Anstrengungen im Qualitätsmanagement zu dokumentieren. Mit unserem neuen Standort seit 2016 verfügen wir zudem über sehr gute Ressourcen, um in diesem Bereich noch weiter zu investieren und könnten später auch z.B. eine BRC-Zertifizierung anschließen.

Mehr unter: <http://www.poly-pack.de/> / Qualität

Impressum

Poly-Pack Verpackungs-GmbH & Co. KG
Zollhausstr. 7
D-58640 Iserlohn

Fon: +49 2371 9398-0
Fax: +49 2371 9398-44
mail: info@poly-pack.de
Internet: <http://www.poly-pack.de>

Geschäftsführer: Achim Schmitt / USt.-ID-Nr.: DE272 197 795 / Sitz & Registergericht: Iserlohn / Amtsgericht Iserlohn HRA 4630
PHG: Poly-Pack Verwaltungs-GmbH / Sitz & Registergericht: Iserlohn / Amtsgericht Iserlohn HRB 7125

Abmeldung vom Newsletter / Unsubscribe from newsletter

Zur Abmeldung vom Newsletter: E-Mail an info@poly-pack.de